

19h30 – Salle des fêtes -mairie de Contamine-Sarzin.

Olivier, Muriel, Alain, Claudie, Sylvie, Henri, Lionel, Fatine, Patricia, Jean-Yves, Florence, Jean-Christophe

Claudie et Alain représentant MAT à la remise des dons qui se déroule en même temps, sont excusés au début de la réunion.

JC présente les comptes, par délégation d'Alain et indique que le solde, après remise du don de 1800 euros à l'association "les bonheurs de Lou Ann" sera d'environ 1500 euros pour la totalité de l'année 2025.

Mme Plantier-Lemarchand, Directrice de Cabinet du préfet de la Haute-Savoie a adressé une chaleureuse lettre de félicitations pour les bilans d'activité 2025 et pour nous encourager pour 2026, en nous assurant du soutien de l'Etat dans nos actions. La lettre est lue avec attention par les adhérents présents.

Trajectoires 2026, sont évoqués :

- La présence des bénévoles à la préparation de la salle,
- La présence des bénévoles chaque jour et leurs souhaits d'affection,
- Les tailles de T-shirts (qui s'occupe de faire le lien avec un partenaire pour la dotation ? Loris et Christophe sont absents),
- Communication : merci à Claudie de renvoyer par mail un scan de l'affiche pour la diffusion sur les réseaux sociaux de chaque adhérent,
- Autocollants : une nouvelle édition est-elle prévue. Lionel a vu des partenaires les apposer sur leurs vitrines,
- Partenaires : diffusion des Cr, des affiches et des flyers pour engager les contacts.

Sorties :

11 janvier 2026 : Sylvie pour faire communication sur modalités précises, lieu Grand-Bornand,

14 juillet 2026 : après discussion, il est décidé d'afficher cette sortie en soulignant son côté exigeant (gros roulages), en indiquant le kilométrage et le coût estimé (Sylvie et Henry) et surtout qu'elle est réservée aux adhérents bénévoles des trajectoires 2026,

Octobre 2026, Claudie va nous proposer une balade vers le Saint-Tropez historique, celui qui a précédé la déferlante BB,

2027, Haute-Loire, Claude, Florence et JC réfléchissent à proposer une sortie vers ce haut-lieu de l'essorage de pneus de motos,

L'ensemble du calendrier (en ligne sur mat-74) est passé en revue.

Claudie, Alain, M. le maire de Contamine-Sarzin et sa femme nous ayant rejoint, nous procédons à la traditionnelle soirée fondue autour de 3 caquelons fumants qui respectent les souhaits de chacun, de sans ail pour Muriel à l'ail, kirsch, et beaucoup de poivre pour Lionel... Plus mesuré pour JC, l'assaisonnement. La soirée est joyeuse.

Nous avons une pensée pour les collègues excusés.

Prochaine réunion : Vendredi 9 janvier 2026 à 19h30. Lieu à préciser.

Bonnes fêtes de fin d'années à tous !

Encore tous nos remerciements pour votre engagement au service de la sécurité des motards.

Claudie et Jean-Christophe